
      
 
 

Comité de pilotage 
du 27 mai 2021 

 
 
Étaient présents : Lucie Bisson (AED), Marianne Lacheaux (AED), Aurélien Vayne (intervenant 
partenaire maraîcher), Frédérick Rimauro (Représentant la Mairie d’Argelès-Gazost), Kika-Béatriz Leclerc 
(parent d’élèves), Guy Saint Sauby (CPE), Isabelle Burguès (Professeure), Christine Montagnez (Adjointe 
gestionnaire) 
 
La réunion s’est déroulée en présentiel, ce qui facilite grandement les échanges. 
 
Lucie Bisson fait un bilan des actions menées cette année et qui seront terminées d’ici fin juin, comme 
l’envoi des manuels au Tchad. Elle présente également les projets pour l’année scolaire 2021/2022. Cf. 
power point. De nombreux échanges entre les participants ont eu lieu tout au long de la présentation, 
selon les thématiques abordées. 
 
 
Le projet de jardin forêt 
Madame Montagnez rappelle les grandes lignes du projet « lycées à énergie positive » ayant pour thème 
la réalisation sur 3 ans d’un « Jardin Forêt ». La Région accompagne la cité scolaire dans son projet en 
subventionnant le projet à hauteur de 8 944 €. Le Conseil Départemental n’a pas pu aider financièrement 
ce projet. Des demandes de subventions ont également été déposées auprès de la Mairie d’Argelès-
Gazost et de la CCPVG. Monsieur Rimauro confirme que la Mairie d’Argelès-Gazost va analyser 
prochainement notre demande et voir si elle peut nous aider dans notre démarche.  
 
Aurélien Vayne revient rapidement sur le programme prévu sur les trois prochaines années qui avait été 
présenté au dernier comité de pilotage et précise qu’il pourrait être quelque peu modifié selon l’avancée 
des plantations, notamment.  
 
L’activité dessin avec le concours de Madame Jement, professeure d’arts plastiques, a un peu de mal à 
démarrer. Aurélien propose de passer quelques minutes dans les classes pour le présenter et relancer 
ainsi la dynamique.  
 
Le Parc National, pourrait être sollicité pour la réalisation d’un inventaire technique sur la biodiversité du 
jardin forêt et pour évaluer son l’évolution à moyen et à long terme. En parallèle, l’identification 
(panneaux…) des futurs arbres et arbustes est envisagée pour permettre une continuité avec les 
générations futures qui n’auront pas participé à la création de ce jardin et qui pourront ainsi découvrir les 
différentes essences plantées. 
 
 
La biodiversité 
Monsieur Rimauro, également directeur de l’école Jean Bourdette, nous présente le futur projet de l’école, 
à savoir, « les aires terrestres de la biodiversité ». Un jardin pédagogique est d’ailleurs prévu au sein de 
la nouvelle école en construction. Les thématiques de l’école et du collège/lycée étant proches et 
complémentaires, un travail commun est envisagé. Il favorisera les échanges entre collégiens et écoliers 
et permettra plus largement une continuité école/collège sur la thématique du développement durable. Ce 



partenariat pourrait débuter fin juin avec une présentation d’une heure du jardin pédagogique et du futur 
projet de jardin forêt par les collégiens engagés dans l’atelier du mardi. 
 
Le lien avec la commune d’Argelès-Gazost pourrait également se développer. Nombre de projets du 
territoire sont en effet en lien avec la biodiversité, la découverte du patrimoine et de l’environnement 
naturel, avec notamment le projet de création d’un atlas de la biodiversité sur la ville d’Argelès.  
 
Le site « vigie nature » est également évoqué pour créer un inventaire de la biodiversité. Madame Burguès 
précise que ce sujet est abordé au programme de SVT 2nde.  
 
Aurélien Vayne rappelle combien il est important d’aiguiser les sens (odorat, toucher…) pour favoriser 
l’apprentissage et la compréhension du milieu naturel dans lequel évoluent les écoliers, les collégiens 
mais aussi l’ensemble de la population. 
 
 
La communication 
Lors du précédent comité de pilotage, le manque de communication avait été soulevé. L’accent est donc 
désormais mis sur toutes les formes de communication : carnet de liaison sur l’ENT, blog largement 
enrichi, articles sur la Dépêche du Midi. Il est par ailleurs prévu que Fréquence-Luz fasse un podcast tous 
les quinze jours afin de suivre l’évolution du projet de jardin… 
 
Madame Burguès propose que l’établissement contacte l’émission « Silence ça pousse » pour une 
demande de subvention et/ou pour que notre projet puisse être mis en valeur sur leur site. 
 
 
La restauration 
L’établissement a candidaté au 1er niveau du label Écocert en cuisine. L’engagement du service de 
restauration pour proposer des repas de qualité, faits maison et privilégiant les produits locaux et bio sera 
ainsi mis en avant. Depuis quelques mois, le lycée communique beaucoup plus en la matière : menus du 
collège/lycée et des écoles beaucoup plus détaillés (logos), capsules vidéo en cours de création, le menu 
du jour à l’entrée du self précise sous forme de magnets la provenance, le fait maison. Enfin, les produits 
locaux sont mis en avant sur la chaîne de self… 
 
Un audit aura lieu au mois de juin prochain pour l’obtention de ce label qui valorise les établissements 
proposant des produits bio. L’objectif de 10% de produits bio est largement atteint puisque l’établissement 
en propose désormais plus de 16%. 
 
 
 
La séance est levée à 19h15 
 


